
NOUS AVONS LE PLASIR 
DE VOUS ANNONCER 

‘WISH YOU WERE HERE’ 
L’EXPOSITION 

INAUGURALE DE
LESS IS MORE PROJECTS

À SLICK ART FAIR

WISH YOU WERE HERE

‘Wish you were here’ est le lancement officiel de Less is More Projects. Son programme 
suggère une approche différente de la création, présentation et consommation de l’art. Less 
is More Projects ne représente pas d’artistes mais développe des activités et organise des 
expositions et événements hors les murs de son bureau. La galerie apparaît et disparaît, elle 
est partout et nulle part à la fois. Le titre de l’exposition est à lui seul un manifeste, une 
invitation à l’ouverture, qui suggère que pour qu’un happening se produise, la présence du 
public n’est pas seulement désirée, mais requise. Less is More Projects n’existera qu’en tant 
qu’expérience artistique partagée, sous quelque forme que ce soit.

‘Wish you were here’ suggère que qu’un lieu exotique, peut être un Paradis, fût découvert 
puis presque aussitôt perdu. Les sept artistes sélectionnés, bien que venant de différents 
horizons, sont tous concernés par les thèmes pressants de la consommation de masse et de 
la spiritualité individuelle, présence et absence, souvenirs récents et mythes anciens.

Less is More projects est un bureau basé à Paris et Londres, initié et dirigé par deux artistes, 
Alberto Brusamolino et Michel Boubon avec l’estimable collaboration d’un esprit critique 
aussi artiste et ami de longue date, Paolo Giardi.

‘Wish you were here’ is the official debut of Less is More 
Projects. Its agenda looks at a different and more approachable way 
of making and consuming art. Less is More Projects is not 
representing any artist but creates exhibitions and situations out 
of the walls of its office. The gallery appears and disappears, 
it’s everywhere and nowhere at the same time. The title of the show 
is an all-inclusive manifesto, an invitation to the opening, a 
suggestion that, to make a ‘happening’ happening, the presence of 
the public/viewer is not only desired, but strictly required. Less 
is More Projects will only exist in the shared artistic experience, 
whatever form it will decide to take.

‘Wish you were here’ suggests that something exotic, maybe a 
Paradise, has been found, and quickly lost. The selected seven 
artists, although coming from different backgrounds, are all 
concerned with the pressing themes of collective consumption and 
individual spirituality, presence and absence, recent memories
and ancient myths.

Less is More Projects is an office based in Paris and London, 
initiated and run by artists Alberto Brusamolino and Michel Boubon 
with the worthy collaboration of an old friend, artist and shadow 
consultant, Paolo Giardi.

WISH YOU WERE HERE
Michel Boubon, Paul Bower, Alberto 
Brusamolino, Anthony Burrill, Paolo Giardi, 
Billie Jean et James Joyce.
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de gauche à droite, de haut en bas:
Anthony Burrill, Less Money More Fun, 2009
Paolo Giardi, Never Still - Still Life #02, 2008
Alberto Brusamolino, Étude sans titre, 2007
Billie Jean, I Am Somebody, 2009
James Joyce, Clown, 2009
Michel Boubon, Cogita Mori, 2009
Paul Bower, Milk - Milk - Lemonade, 2009


